
Séance du conseil d’établissement 

Procès-verbal 

 

• Présents : Vicky Guay (directrice) Alexandra Roy (parent), Annie Brochu (parent), 

Edwidge Chérubin (parent), Marie-Claude Ouellette (parent), Joëlle Thérien (parent), 

Micheline Dumoulin (personnel professionnel), Stéphanie Banal (SDG). 

 

DATE : le mardi 14 juin 2022 

Heure :18h30 

LIEU : École Le Tremplin 

 

Ouverture de la séance et vérification du quorum. Nous avons quorum. 

 

Réunion présidée par madame Marie-Claude Ouellette. 

Stéphanie Banal sera la secrétaire. 

 

1. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 25 mai 2022 

 

Proposé par Marie-Claude Ouellette 

Appuyée par Annie Brochu 

 

2. Adoption de l’ordre du jour. 

 

Proposée par Alexandra Roy 

Appuyée par Micheline Dumoulin 

 

3. Parole au public NA 

 

4. Adoption rapport annuel 2021-2022 (Résolution 21-22-16) 

 

Proposée par Joëlle Thérien 

Appuyée par Edwidge Chérubin 

 

5. Approbation de l’évaluation du plan d’action pour un climat scolaire positif et 

pour lutter contre la violence et l’intimidation 2021-2022 

(Résolution 21-22-17) 

 

Proposée par Annie Brochu 

Appuyée par Alexandra Roy 

 

 



6. Adoption du budget 2022-2023 (Résolution 21-22-18) 

 

Proposée par Micheline Dumoulin 

Appuyée par Marie-Claude Ouellette 

Adopté à l’unanimité. 

 

7. Adoption Fonds à destination spéciale activités pour les élèves  

(Résolution 21-22-19) 

 

Proposée par Alexandra Roy 

Appuyée par Marie-Claude Ouellette 

 

8. Calendrier des étapes et échéanciers 

 

Il est impossible de nous le présenter pour le moment car les enseignants ont 

demandé plus de temps pour pouvoir analyser le déroulement de la prochaine 

année scolaire. 

 

9. Mot d’un membre de la communauté. NA 

 

10. Mot de la direction.  

Puisqu’il s’agit du dernier CÉ de Madame Guay elle en profite pour manifester son         

appréciation auprès de tous les membres présents en lien avec leur implication 

auprès du CÉ. 

 

11. Mot de la présidente. 

 

Elle nous annonce que c’est son dernier CÉ car elle compte laisser sa place de 

présidente à une autre personne l’an prochain. 

 

12. Mot du SDG 

 

Madame Banal souligne la magnifique journée pédagogique qu’ils ont vécus le 13 

juin dernier et mentionne son inquiétude face aux futur changements possible suite 

à la séance d’affectation des éducatrices. 

 

13. Mot du personnel enseignant 

 

Puisqu’il n’y a pas d’enseignants présents madame Guay parle surtout des résultats 

ou des actions posées en lien avec les examens de fin d’année. 



 

14. Mot du personnel professionnel 

 

Madame Dumoulin nous raconte qu’elle fait du classement et rangement dans ses 

dossiers afin de laisser suffisamment de place à la futur orthopédagogue car, 

madame Dumoulin nous quitte pour la retraite, elle aussi à la fin de l’année. 

 

15. Mot du personnel de soutien NA 

 

Il n’y a pas de représentant de cette catégorie ce soir. 

 

16. Mot du parent délégué au comité de parents. 

 

Madame Ouellette nous parle. 

 

17. Varia : Aucun. 

 

18. Levée de l’assemblé (19h51)  

 

 

        Proposée par Annie Brochu 

        Appuyée par Micheline Dumoulin 

 

 

 

 


